



HOME

津島市立高台寺小学校

3年生学年通信 11月号

令和2年10月30日(金)

10月は過ごしやすい日が多く、外で元気よく遊ぶ子どもたちの姿を多く見かけることができました。鉄棒の練習にも励んで、逆上がりや地球回り、足かけ後ろ回りができるようになって、大いに喜び姿をほほえましく思いました。後期の学級委員や係が決まり、子どもたちは新しい仕事、役割に工夫を加えながら、取り組んでいます。11月12日(木)の学校公開日で、子どもたちの成長した姿を見ていただければと思います。

体育の服装について

これから気温も下がるので、体育の授業での服装について、下記の点に留意していただき、お子さんとご相談いただけたらと思います。

- ・ 寒いときには、体操服の上に、ジャージ(上下可、黒か紺色のものが望ましい)、上着(フードなしで動きやすいもの)を着用してもよいです。
- ・ 長袖の体操服を使用してもよいです。
- ・ 体操服の下に下着を着用してもよいが、替えの下着を用意してください。
- ・ タイツやスパッツは着用しないでください。

防寒着・防寒具の扱いについて

冬が近づき、防寒着などを使う季節になりました。下記の点について学校で声かけをしていきますので、よろしくお願いします。

- ・ カイロを持ってくる場合は、記名をして、ポケットから出さないようにすること。
- ・ 登下校の際には、手袋、マフラー、ネックウォーマー(耳をかくさない)を使用してもよいが、校舎内ではとること。
- ・ ジャンパーやコートなど防寒のための外着は、室内では脱ぐこと。

お知らせ

- 11月9日(月)~13日(金)を「高台寺小スポーツウィーク」として、赤白対抗でさまざまな競技を行います。競技種目は、学年での徒競走と、3・4年生での「ねずみのもち引き」です。それぞれの競技に向けて、励ましの声をかけていただければと思います。
- 先日のお便りでもお知らせしましたが、11月12日(木)は、9:35~12:20まで授業公開を行います。詳細については、後日お知らせいたします。子どもたちの成長した姿をご覧ください。



スーパーマーケット見学の様子
10月2日(金)